

## ABSTRAK

Rahmawati, Desthi. 2023. *Upaya Guru dalam Meningkatkan Hasil Belajar dengan Menerapkan Model Discovery Learning Berbasis Hots dan Media Audio Visual Kelas III SDN 025/IV Kota Jambi*: Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing (I) Dr. Muhammad Sofwan, S.Pd., M.Pd., (II) Violita Zahyuni S.Pd., M.Pd.

**Kata Kunci:** *Discovery Learning, HOTS, Media Audio Visual, Hasil Belajar*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar peserta didik kelas III SDN 025/IV Kota Jambi karena proses pembelajaran yang dilakukan masih dengan model pembelajaran konvensional dan membuat peserta didik tidak terfokus dalam pembelajaran, peserta didik masih sibuk dengan kegiatannya sendiri saat pembelajaran dilakukan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah penggunaan model *Discovery Learning* berbasis *HOTS* dan media *audio visual* dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik SD Kelas III SDN 025/IV Kota Jambi. Penelitian ini dilakukan di SDN 025/IV Kota Jambi pada 27 Januari – 27 Februari 2023. Data penelitian diperoleh dengan cara melakukan penelitian tindakan kelas (PTK) yang terdiri dari 2 siklus, dimana data yang diambil berupa data observasi melalui lembar pengamatan peserta didik dan lembar pengamatan guru yang dilakukan pada tiap proses pembelajaran dengan menggunakan model *Discovery Learning* berbasis *HOTS* dan media *Audio Visual*. Penelitian ini dilaksanakan dengan empat tahap yaitu: perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bagaimana upaya guru dalam meningkatkan hasil belajar dengan menerapkan model pembelajaran *Discovery Learning* berbasis *HOTS* dan media *audio visual*. Dengan model pembelajaran *Discovery Learning* berbasis *HOTS* dan media *audio visual* mampu meningkatkan hasil belajar peserta didik kelas III SDN 025/IV Kota Jambi. Terbukti dari siklus 1 hasil belajar peserta didik 53,3% meningkat pada siklus 2 menjadi 73,3%.

Dalam hal ini disimpulkan bahwa upaya guru dalam meningkatkan hasil belajar dengan menerapkan model pembelajaran *Discovery Learning* berbasis *HOTS* dan media *audio visual* dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik di kelas III SDN 025/IV Kota Jambi. Terbukti dengan keberhasilan hasil belajar peserta didik yang meningkat dari siklus 1 dan pada siklus 2.

